

## 42. Kyffhäuser-Berglauf am 05.09.2020

Beachtliche Leistungen von Heidi und Andreas Kopp.  
Bei gutem Laufwetter wurde die tolle Veranstaltung durchgeführt.

Heidi Kopp startete über die 14,9-Kilometer-Distanz. Eine so lange Strecke war sie bisher noch nie gelaufen. Zudem waren bei diesem Lauf ca. 300 Höhenmeter zu bewältigen. Mit einer tollen Leistung von 1:47:52 Stunden wurde Heidi 3. der Klasse W55.

Andreas Kopp, wie konnte es anders sein, lief den Berg-Marathon. Doch wegen der Corona-Pandemie führte in diesem Jahr der Marathon nicht über die übliche Strecke, sondern es musste zweimal die Halbmarathon-Strecke absolviert werden. Das hieß, Distanz gleich, Höhenmeter mehr als üblich (insgesamt 662 Höhenmeter Steigung). Nach sehr guten 5:27:46 Stunden überquerte Andreas die Ziellinie.

Zu dem starken Höhenprofil kamen auf beiden Distanzen in Bad Frankenhausen noch einige Kilometer Kopfsteinpflaster. Heidi und Andreas Kopp wollten aufgrund des geringen Trainings die Strecke behutsam angehen. Trotzdem erreichten Heidi und Andreas weit unter ihren gesteckten Vorgaben das Ziel.

Für Andreas Kopp war es zudem ein ganz besonderer Lauf. Er feierte 20 Jahre Marathon, (82 Läufe Marathon und Ultra-Marathon) mit rund 3.700 Wettkampfkilometern.

Hier die Ergebnisse auf einen Blick

Name	Strecke	Zeit	Platz insgesamt Frauen / Männer	Platz Altersklasse
<b>Kopp, Heidi</b>	<b>14,9 km</b>	<b>1:47:52</b>	<b>39.</b>	<b>3. W 55</b>
46 Frauen im Ziel				
<b>Kopp, Andreas</b>	<b>Marathon</b>	<b>5:27:46</b>	<b>98.</b>	<b>16. M 55</b>
100 Männer im Ziel				

Zusammengestellt: Edgar Bettermann